
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 254 / 2010 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal Jocelito Krug, com cópia à Secretária de
Administração, Luana Boff, solicitando que sejam realizados mais cursos profissionalizantes em nosso
município. Bem como cursos específicos para os alunos da APAE.

JUSTIFICATIVA

Considerando que, desde que foi fechado o escritório do sistema (S) em nosso município, existe uma
carência de cursos e sabemos da necessidade dos nossos jovens de se preparem para o mercado de
trabalho. Por outro lado, a APAE vem desenvolvendo um trabalho exemplar juntos aos seus alunos
para tomá-los aptos para que possam disputar uma vaga em qualquer empresa, porém se deparam
com uma realidade que é a falta de preparo técnico, dificultando sua admissão. Sala das Sessões, 08
de Junho de 2010 Ver. Elso Bandeira

   
Sala das Sessões, 08 de Junho de 2010

Elso Gilmar Bandeira
Vereador(a) - MDB
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